

2021

3月

北房通信



令和3年3月1日発行 北房振興局 TEL0866-52-2111

北房振興局からのお知らせや管内の出来事などを不定期で発信します。

写真やぶり小屋で市を再現 ～よみがえる昭和・平成のぶり市展～

新型コロナウイルスの影響で中止となった今年のぶり市。そんな中でもぶり市の雰囲気味わえるようにと、皆部商店会と北房観光協会、市が、1月26日から北房文化センターで「よみがえる昭和・平成のぶり市展」を開催しました。

過去の写真コンテストの作品をずらりと展示し、会場正面にはぶり小屋を設置。その他にも、昔の白黒写真をカラー化したものや昭和30～40年代ごろの商店街の地図、ぶりのオブジェ、切り絵なども展示され、昔のぶり市のイメージが膨らむような雰囲気が再現されました。

2月10日には北房小学校の3年生児童が会場を訪れ、写真や解説文を見ながらぶり市について学ぶなど、ふだんのぶり市とは少し違う様子も見られました。

ぶり市展は2月14日まで行われ、期間中、大勢の人がぶり市の風に当たりました。

2月10日にぶり市展を見学に来た北房小学校の児童ら



～真庭なりわい塾～

オンライン特別セミナー

真庭なりわい塾は、移住希望者らが地域の人々との語りや交流を通じて、農山村の暮らしや働き方、生き方を学ぶ講座。今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大に対応し、オンラインでのセミナーにかえて実施しています。毎月第3土曜日に行っており、パソコンやスマートフォンなどで視聴可能ですが、北房文化センターでも視聴ができるようにしています。事前申込は不要ですので、気軽にご参加ください。

- 日時 令和3年3月20日(土) 午前10時～
- 場所 北房文化センター2階研修室
- 参加費 200円
- 内容 「真庭なりわい塾が目指すもの～里山資本主義の明日へ～」
お話：太田昇真庭市長



イベント中止のお知らせ▶中津井雛の文化まつり

3月27日(土)、28日(日)に予定していた「中津井雛の文化まつり」は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、中止となりました。ご了承ください。